



Grundschule Am Annaberg
Städtische Gemeinschaftsgrundschule

Rheinberg, 10.08.2020

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte unserer Schulkinder,

in wenigen Tagen beginnt die Schule und damit wieder normaler Unterricht. Wir freuen uns nach so langer Zeit wieder mit Ihren Kindern Lernen und Lachen zu können.

Aber: Corona ist noch lange nicht vorbei. Damit wir uns nicht gegenseitig anstecken, müssen alle, Kinder, Eltern, Lehrer und Mitarbeiter einige Regeln beachten!

- Die Buskinder müssen im Bus eine Mund-Nasen-Maske tragen! **Bitte beachten Sie den neuen Busfahrplan mit geänderten Zeiten aufgrund der Baustelle Annastraße!**
- Die übrigen Kinder kommen über den Schulhof zu ihren Aufstellplätzen und müssen ebenfalls eine Mund-Nase-Maske tragen
- Der „offene Anfang“ entfällt
- Bitte schicken Sie Ihre Kinder pünktlich, so dass um 7.50 Uhr alle Kinder auf dem Schulhof sind. (Unterrichtsbeginn 8.00 Uhr)
- Vor dem Betreten des Gebäudes müssen die Kinder die Hände desinfizieren. (Es stehen 4 Spender für die einzelnen Jahrgangsstufen bereit.)
- Im Schulgebäude ist eine Mund-Nasen-Maske zu tragen.
- In den Klassenräumen erhalten die Kinder feste Sitzplätz, die nicht getauscht werden.
- Im Unterricht kann die Maske abgesetzt werden.
- Die Kinder dürfen nur ihr eigenes Essen und Trinken verzehren. Essen und Trinken teilen, was normalerweise positiv ist, ist zur Zeit leider nicht erlaubt.
- Die Eltern sollten nach Möglichkeit nicht das Schulgelände betreten. Falls es unbedingt erforderlich ist, nur mit Nasen-Mundschutz und unter Wahrung des Abstands.
- Das **Schulgebäude** dürfen Eltern sowohl vormittags als auch nachmittags **nicht betreten, außer nach vorheriger Terminabsprache**. Abholen aus dem Ganzttag nur auf dem Schulhof. Auch hier gelten die Hygienevorschriften: Mund-Nasen-Maske, Hände desinfizieren. Der Aufenthalt in der Schule **muss protokolliert werden (Beginn, Ende)**.
- Hat Ihr Kind Erkältungssymptome, darf es 24 Stunden nicht zur Schule. Erst bei Abklingen der Symptome.
- **Sollten in Ihrer Familie Fälle einer Covid 19- Infektion auftreten, so melden Sie uns dies bitte unverzüglich!**

Sobald neue Informationen kommen, werden Sie diese zeitnah erhalten.

Ich wünsche uns allen einen guten Start in das neue Schuljahr und verbleibe – auch im Namen des Kollegiums – mit den besten Wünschen.

Dorothee Menges-Wilms

Dorothee Menges-Wilms

Rektorin